
対象校区
（対象者）

分野 ご意見・アイデア等 市からの説明・回答 担当所属名

香芝中学校区 安全・安心

新型肺炎などの感染症対策について、感染拡大の予防策及び診
療体制は。また、現「香芝市総合計画」には掲載されていないので
きちんと位置づけてほしい。

新たな感染症を含む災害など、さまざまなリスクに対応するた
め、危機管理室を平成３１年度に設置しました。新型コロナウィ
ルスについても、対策会議を開き、対応を協議しました。不安
な方は、県が相談窓口を設けているのでまずは電話いただく
ようお願いしており、受け入れ態勢の整った施設において診察
などを行うこととなっています。マスクなどの備蓄品について
は、市民全員分を市が単独で確保することは難しいため、他の
市町村や事業所などと連携するよう協定を結んでいます。感染
症対策としては、新型インフルエンザ等の対策計画を策定し、
対応をマニュアル化しています。

危機管理室
保健センター

香芝中学校区 都市基盤
土地の用途区分、市街化調整区域を今後変更する予定はあるの
か。

用途地域の変更は県との協議のハードルが高く、また、現時点
では市街化調整区域を都市計画法第３４条第１１号に基づき区
域を指定し開発することは予定していません。

都市計画課

香芝中学校区 都市基盤

水路や川について、開発で田が減少すると水量が増えるため、洪
水の不安がある。県が管理しているところも含めて整備してほし
い。

所管が異なるため市が整備できないところはありますが、要望
事項は高田土木事務所などへつないでいます。平成１０年～１
３年度に今池の貯留浸透事業を行い、水路の改修も順次実施し
ております。また、大規模開発に伴っては調整能力を持たせる
ようにしています。

都市計画課
土木課

香芝中学校区 都市基盤

ＪＲ香芝駅の駅舎を改築してほしい。また、近鉄下田駅とＪＲ香芝
駅は近くにあり、連絡駅として使えるのに利用客が少ない。駅前
整備を進めて集客力を高めるべき。

ＪＲ香芝駅～近鉄下田駅間の道路を整備し、一方通行を一部解
消できましたが、開発については今後の課題として、まずはＪＲ
香芝駅のバリアフリー化に優先的に取り組みたいと考えていま
す。

都市計画課
土木課

香芝中学校区 都市基盤
市の南側地域の道路整備を進めてほしい。 都市計画道路については、補助金の事情もあり未整備部分も

多いですが、今後も「香芝市街路整備プログラム」に沿って順次
整備を進めていきます。

都市計画課
土木課

香芝中学校区 健康・福祉

高齢者の介護ニーズは増加しており、ニーズに応えられる様々な
サービスを提供してもらいたい。

市民ニーズは意向調査（令和元年度実施）結果などの分析で把
握し、令和2年度に「第8期介護保険事業計画」（令和3～５年
度）を策定する中で、具体的な施策を検討し計画していきます。 介護福祉課

香芝中学校区 子育て・教育
子どもの遊び場所について、公園は球技禁止なので一部でも球
技可能にしてほしい。

利用者のマナーの問題で禁止していますが、球技であれば基本
的には体育施設であるグラウンドなどの利用をお願いします。 農政土木管理課

香芝中学校区 子育て・教育
０歳児からではなく、妊娠期から支援をしてほしい。 子育て世代包括支援センターで妊娠中から子育て中の市民の

方が、安心して子育てができるよう支援しています。 保健センター
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香芝中学校区 産業・文化・連携

相撲発祥、観光スポットなど、香芝をもっとＰＲしてほしい。名所を
紹介する動画など、他の市町村を見習って取り組んでもらいた
い。

シティプロモーション事業として、本市のＰＲの取り組みを始め
ています。相撲発祥の地については桜井市・葛城市と連携して
広域でＰＲしています。
香芝ウォークなど、継続的に行っているイベントもあり、その中
で地元の名所紹介などを今後とも行っていきます。

秘書広報課
商工振興課

香芝中学校区 産業・文化・連携
現在、自治会が実施している事業などについて、現状どおりでは
今後も継続することが難しい。内容の改善や自治会負担軽減のた
めのコストについて市からも補助してもらいたい。

自治会によって事情は異なると思われますが、補助については
事案ごとに検討いたします。 市民協働課

香芝中学校区 産業・文化・連携
農地が減少している現状で、地域の素材（食品）をどう守るのかに
課題がある。

香芝ふれあい朝市、農業委員会、教育部局とも連携しながら、
耕作放棄地解消や地産地消を推進しており、今後もさらなる推
進を図っていきます。

農政土木管理課

香芝中学校区 産業・文化・連携

文化・スポーツ施設の改善に注力してほしい。 ふたかみ文化センター、中央公民館、総合体育館の各施設とも
より一層利用しやすくなるよう耐震化、バリアフリー化、設備の
更新など計画的に改修を実施しているところです。今後とも、
施設の整備及び魅力あるイベントなどの開催を通して、文化・
地域スポーツの普及と振興に役立てていきたいと考えていま
す。

市民協働課
生涯学習課

香芝中学校区 行政経営

区画整理などが終了し、人口増加も落ち着いてきた。これまでど
おりでは立ちゆかないことを受け止め、政策・方針から見直す必
要がある。

人口ビジョンは改訂する予定ですが、以前のような急激な人口
増加は想定していません。「香芝市総合計画」の政策・方針とし
ては、区画整理、宅地開発から福祉や健康、子育てに重点を移
しつつあります。

企画政策課

香芝中学校区 行政経営
「香芝市総合計画」について、重点化するところを決めてメリハリ
をつけてほしい。また、ビジョンではさまざまな施策を掲げてい
るが、どう実現していくのかが重要。

次期「香芝市総合計画」には、具体的な施策ごとの数値目標を
設定し、進捗を管理する予定です。 企画政策課

香芝中学校区 行政経営
若者が進学や就職で出て行くことが多く、高齢化や人口減少につ
ながっているのでは。人口が増加している他市の取り組みを見習
うべき。

全国的な人口減少の中で、香芝が選ばれるよう、雇用や産業に
も注力しています。今後ともまちの活性化を進めていきます。 企画政策課

香芝中学校区 行政経営

財務指標の改善について、数値目標を持って取り組んでほしい。 実質公債費比率や市債残高等の財政指標は改善してきていま
すが、世代間の負担バランスも考慮しており、起債をゼロにす
る見通しは持っていません。現在は適正化の途上ですので、今
後も取り組みを進めていきます。

財政課

香芝中学校区 行政経営
自治会として市役所と接する機会が多いが、一部職員については
もっとレベルアップしてほしいと感じている。人材育成に力を入
れてほしい。

職員教育には今後とも取り組みます。
人事課

香芝中学校区 行政経営
幼稚園教諭は子どもたちのための重要な仕事であり、負担も大き
いと感じている。モチベーション向上のため、環境や待遇を改善し
てほしい。

幼稚園教諭を含め、教職員の働き方改革については職員アン
ケートも実施して改善の取り組みを進めているところです。 こども課

香芝中学校区 行政経営
種々の要望に対して、スピード感を持って対応してほしい。すぐに
解決できない場合も、時間がかかることや進捗を報告してほし
い。

スピード感をもった対応など、市民満足度向上を目指して職員
教育に力を入れていきます。 人事課
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